



**Tagestipp: Ausstellung Andrés Fischer Muñoz**

## Er hält die Malerei für tot, aber das kümmert ihn nicht

Der seit 20 Jahren in der Schweiz lebende kolumbianisch-amerikanische Maler hat bei Béatrice Brunner unter dem Titel «LIFE» eine Soloausstellung.



**Martina Hunziker**

Publiziert heute um 06:00 Uhr



Das Bild «Under Water» (Öl auf Leinwand, 270x180 cm) von Andrés Fischer Muñoz ist Teil der Ausstellung.



Jetzt abonnieren und von der Vorlesefunktion profitieren.

Abo abschliessen

Login

[BotTalk](#)

Dieser Künstler hat den Ausspruch des deutschen Malers Gerhard Richter zu seinem Credo gemacht: «Malerei ist tot, aber wen kümmert das?» Die Malerei des 1965 geborenen kolumbianisch-amerikanischen Maler Andrés Fischer Muñoz verfügt über Qualitäten, die weit über die fotorealistische Nachbildung hinausgehen. Bemerkenswert ist sein Umgang mit dem Leerraum – zunächst nichts anderes als eine minimalistische, gegenstandslose Fläche, die erst durch das Betrachten zu einem Raum der Bedeutung wird. (lex)

Galerie Béatrice Brunner, Nydeggestalden 26, Bern. Sa/So: 12-16 Uhr

NEWSLETTER

**Ausgehen** Erhalten Sie die besten Events, Restaurants und kulturellen Geheimtipps im Raum Bern.

Einloggen

**Martina Hunziker** ist Redaktorin im Ressort Kultur und Gesellschaft bei der Berner Zeitung / Der Bund. Sie schreibt über Kultur und die Menschen dahinter. [Mehr Infos](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

**0 Kommentare**